
Procès-verbal de l’Assemblée des parents  
du 1er octobre 2019 

 
 
Accueil de Monsieur Migy pour ouvrir la soirée. 
 
Monsieur Migy présente les membres et le fonctionnement du Conseil d’établissement. 
 
 
Présentation des divers points abordés durant le CE de ces dernières années : 
 

 Visite des locaux scolaires et de l’AAEE 
 

 JOJ2020 
 

 Projets PEJ (Politique Enfances et Jeunesses) : 
 

 Rencontre annuelle avec le conseil des élèves 
 

 L’agrandissement de Bois-Murat 
 

 La charte téléphonique  
 

 Publication des procès-verbaux sur internet 
 

 Tri des déchets 
 

 Zone de dépose et Zone grise 
 

 
Nouveautés de la rentrée :  
 

 Ecole inclusive (intégrer les enfants à difficulté) modèle 360° 
 

 Approche du monde professionnel (LIFT) : découverte du monde du travail par des stages 
durant les 3 dernières années de la scolarité obligatoire pour les élèves qui sont à risque de 
décrochage 

 
 Nouveau logiciel de gestion des absences (PAREO) 

 
 Ere numérique : la Suisse est très en retard par rapport aux autres pays européens, mais ils 

sont conscients du problème et vont s’y mettre. 
 
 
Questions, sujets à discuter 
 
Mobilité douce, c’est super, mais il y a souvent des travaux et du coup les travailleurs se parquent sur 
le trottoir. Ce serait bien d’avoir des contrôles de Police. 
 
L’école au Village n’est pas signalée à hauteur de la vue. 
Tous les alentours des écoles devraient être passée en zone 30, avec passage piéton. 
 
Besoins de patrouilleurs pour la sécurité routière et « relationnelle » des enfants. 
 



Soucis pour les enfants qui vont à la pause de midi jouer dans la forêt de Bois-Murat qui est raide. 
 
Soucis pendant la pause de midi qu’il n’y ait pas de supervision pour les 10-12 ans. 
 
Quelle est la marge de manœuvre pour accueillir le numérique en classe. Il y a beaucoup de ressource 
sur l’arc lémanique sans avoir besoin d’attendre un budget. (EPFL et FABLAB) 
 
Concours, concours, … arrêtons de les mettre dans un système de comparaison. Ceci est peut-être un 
problème cantonal. 
 
Cours de cuisine seulement pour les VG et pas pour les VP. C’est dommage. 
 
Nuisances sonores des travaux. Quelle est la stratégie ? 
 
VG entre 2 et 4 fois par semaine, ils finissent à 17h15. Les VP ne finissent qu’à 16h30 de temps en 
temps. L’effort pour le partage des salles devrait être partagé. 
 
 
 


